

Delinquentes usarían plataformas en internet

Fiscalía advirtió sobre falsas ofertas para estafar a los caleños



CALI

Viernes 21 de Agosto, 2020

La Fiscalía General de la Nación, a través de la Unidad de Intervención Temprana de la Seccional Cali, alertó a los ciudadanos sobre una modalidad de estafa que está proliferando en los correos electrónicos y redes sociales, con el anuncio de la entrega de premios, previa consignación de un dinero por parte de las víctimas.

De acuerdo con las investigaciones, se envía un anuncio comercial por parte de una empresa reconocida, anunciando la falsa entrega de un premio: un carro de alta gama, un viaje turístico, una casa, o dinero; posteriormente se pide contactar a una línea telefónica a la que se deben hacer recargas de minutos.

El ente investigador ha detectado 10 eventos de este tipo en el Valle del Cauca y 23 en Cali, durante el mes de julio de 2020.

Mensajes como: "la motivación y/ premiación a un tendero honesto, sincero y de un buen corazón, para que haga las recargas", es el gancho para poder hacer entrega del supuesto premio que, en otros avisos, consiste en varios millones de pesos.

Los delinquentes estarían utilizando las marcas comerciales en un supuesto concurso con productos, anunciando un número de teléfono celular y una dirección electrónica para la inscripción de los beneficiarios. Luego, exigen consignar un dinero en una cuenta bancaria como requisito para recibir el supuesto premio.

Otras modalidades:

Según el ente acusador, la falsa oferta de empleo es una de ellas, los delinquentes contactan a la víctima, ofreciendo diferentes cargos en varias empresas, solicitando la consignación en efectivo a una cuenta para unos supuestos exámenes médicos del candidato, o para obtener una certificación de un curso de inducción de alturas.

En esta modalidad, el candidato recibe una o varias ofertas de trabajo de empresas del Estado o del sector privado, cuyos correos electrónicos oficiales han sido modificados. Empresas como **Ecopetrol** y almacenes de cadena son los más afectados.

Otra modalidad utilizada es la compraventa digital, a raíz de la pandemia del Covid-19, utilizando plataformas de internet para la entrega de electrodomésticos y/o mercancía, ofreciendo el producto con falsas direcciones electrónicas; la víctima debe consignar el dinero, pero no recibe el producto.

Dos de estas direcciones digitales falsas son: **mercadolibretransferencias@gmail.com** y **mercadolibre@mercadolibre.info**

A través de ellas se ofrecen venta falsa de consolas de video, a través de tiendas electrónicas por Facebook, enviadas a los perfiles de las víctimas y a sus WhatsApp

La Fiscalía publica esta información por razones de interés general.

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

¿ERES CREATIVO Y NECESITAS "REINVENTARTE" PARA VIVIR DE TU TALENTO EN LA ERA POST-PANDEMIA?

MI TALENTO ES NEGOCIO
1 Seminario Virtual para emprendedores creativos

Inscripción gratuita aquí 

O ingresa a nuestro Facebook Live: facebook.com/diariooccidente

En cinco días, más de 20 expertos te compartirán toda la información y la inspiración que necesitas para convertir tu creatividad en un negocio rentable y exitoso.

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

- | LO MÁS VISTO | LO MÁS RECIENTE |
|--|---|
|  Así será el pico y cédula en Cali para el resto de agosto |  Así quedará el nuevo pico y cédula en Palmira |
|  ¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías? |  Homicidio obedeció a una terrible confusión |
|  Así se perpetró el robo más grande de Colombia hace 25 años | |

Suscríbete

Recibe la mejor información en tu correo electrónico. Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.



0 Comments Sort by

 Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...

   

Cargando Artículo siguiente ...

OTRAS NOTICIAS



Investigadores de alto nivel llegan a Llano Verde

Luego de varias mesas de trabajo para dar con los responsables del crimen de cinco...



Brote de Covid-19 en geriátrico San Miguel

Autoridades sanitarias de Cali confirmaron que 57 adultos mayores y 6 funcionarios...



¿Qué está pasando con el halcón de la Policía?

Según Carlos Rojas Cruz, secretario de Seguridad y Justicia de Cali, la...



Sigue jornada en comuna 6

Hasta este sábado la alcaldía de Cali realiza la jornada descentralizada del Meg...



Ojo con el toque de queda que sigue en Cali

Para este fin de semana, las autoridades confirmaron que habrá toque de queda sin...



Alcaldía y Dagma en plataforma colaborativa por la recuperación...

Uno de los grandes objetivos de la Alcaldía Distrital y el Departamento Administrativo...